

El semanario puertorriqueño 'Claridad' ha dedicado el suplemento literario 'En Rojo' al poeta Miguel Hernández como homenaje al oriolano por el XCVI aniversario de su nacimiento.

El suplemento, que lleva por título "Miguel Hernández. Las tres heridas de la esperanza", ha sido coordinado por Luz Nereida Pérez, que en 1985 defendió en Estados Unidos su tesis doctoral sobre el poeta, y que será accesible en los próximos meses en la página web de la fundación oriolana. Es responsable de la sección 'Hablemos español', de la misma publicación y prestigiosa especialista en la enseñanza de la lengua española.

Entre los trabajos que figuran en el especial destacan el de Rafah Acevedo, que revisa la biografía del poeta; Francisco R. Agrait Lladó, que analiza las elegías dedicadas a Ramón Sijé, relacionándolas con Garcilaso de la Vega; Aitor L. Larrabide, director del Taller de Empleo de la fundación, que escribe sobre el poeta alicantino y Pedro Salinas; y los de la propia coordinadora, uno de los cuales dedica a la página web de la institución cultural oriolana.

Este homenaje ha tenido un gran eco en Puerto Rico, prueba de lo cual es un trabajo de Rafael Rodríguez Cruz, residente en Washington, que lleva por título 'Homenaje tardío a Miguel Hernández', publicado la semana del 16 al 22 del mismo mes de noviembre, y numerosos correos electrónicos de apoyo a esta iniciativa de Luz Nereida Pérez y del periódico 'Claridad'